



泊小学校だより
～潮風の中でたくましく～

令和4年4月28日

第2号 校長 栗原 歳盛

わくわくの期待と不安の4月だったと思います。子どもたちはそれぞれに新しい気持ちと目標を持ち、よく頑張っています。

2週間ほどたち参観日を行いました。近隣校でもコロナウィルスでの休校等もあり、開催について検討しながらでしたが、予定通りの日程で行うことができました。

今年初めての参観日で、児童も担任も緊張の中ではありましたが、みな頑張って学習をしていました。

参観日・学級懇談 たくさんのご参加ありがとうございました

新しい学年での学習は各学年よく考えたり、しっかり発表したりして取り組んでいました。1年生もどきどきしながら初めての小学校参観日、それぞれ頑張っていました。



学習後の懇談では、担任が学級経営の目標や願いなどを伝えたとと思います。また、保護者の皆様から新しい学年への願いや心配なども話していただけたのではないかと思います。今後さらに連携しながら子どもたちの成長を支えていきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

交通安全教室 地域の皆さんにも見守られて 安全に気を付けながら生活します

入学式の次の日は、交通安全教室を行いました。新しい登校班での登校が始まります。安全なくらしについて指導をしました。また、交通安全協会、泊駐在所から来ていただき話を聞きました。さらに地域の交通安全見守りの皆さんからもメッセージをいただきました。9人も参加してくださいました。ありがとうございます。登校班での横断練習も見守っていただきました。



なかよし班開き たてわりの異学年で交流します 5月の遠足も一緒に

泊小学校では1年を通して、なかよし班活動を行っています。異学年で関わり合い、思いやりの心や感謝の気持ちを育てていきたいと思っております。遠足や運動会だけでなく、なかよし班で掃除をしたり、遊んだりしていきたいと思っています。そのスタートとして「なかよし班開き」をしました。各場所でなかよし班ごとに自己紹介をしたり、なかよしペアを作ったり遊んだりして交流しました。6年生が事前にしっかり準備をして、進めていました。

